

Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color

[Ver producto](#)

Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color servida en bobinas de 30 metros lineales y anchos de 610, 914 y 1067mm sobre mandril de 51mm.

Precio: 26,46€ - 44,13€

Añadir al carrito: [\[Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color\]](#) [\[Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color\]](#) [\[Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color\]](#)

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta



Descripción

Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color

Bobinas de papel para el sector de la serigrafía e impresión, con la mejor calidad y precio del mercado. Adquiere ya tu Bobina de **Papel Plotter Ink-Jet Color 100gr de MerkaPrinter**, para que puedas realizar cualquier tipo de trabajo en gigantografía.

En este listado podrás encontrar las bobinas de papel que necesites, y si no lo encuentras llámanos que de seguro lo tenemos.

Características del Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color

Tenemos diferentes tipos de papel para plotter, para trazos de alta calidad de impresión, excelente definición y secado rápido: sintético mate y brillante a dos caras, de perfecto rendimiento en trabajos a color así como monocromáticos.

Ideal para Plotters de impresión láser o copiadoras de planos, en diferentes medidas y tamaños para adaptarse a tus necesidades..

El papel fotoglossy en sus diferentes versiones, de gran calidad ideal para impresiones de acabado fotográfico.

¿Qué se puede imprimir en un Papel De Plotter 100g?

¡Cualquier cosa que desees! Desde planos, gráficos, flujogramas, anuncios publicitarios, fotos, dibujos, entre muchas otras cosas más. Sólo necesitas un poco de imaginación y el mejor papel del mercado. Combinalo con tu impresora de planos u láser para obtener los mejores resultados.

¿Por qué comprar la Bobina de Papel De Plotter 100g Ink-Jet Color?

En primer lugar, nuestro producto se ha diseñado para brindar acabados de tipo profesional y con la calidad que se merece cualquier diseño de las artes gráficas. Tenemos un tipo de papel, fuerte y resistente al desgaste y el amarillamiento con el paso del tiempo

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En merkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En merkaPrinter somos líderes en la distribución de Papel Plotter Ink-Jet Color 100 gr.

Con el uso de nuestra tienda virtual y a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán el mejor papel plotter Ink-Jet Color.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Los plotters de impresión son equipos de impresión para elementos de gran tamaño y a su vez necesitan un papel de plotter o papel de reprografía para poder realizar esos trabajos de forma satisfactoria, generalmente en bobinas.

Ahora veremos qué tipos de papel de plotter existen y cuáles son sus características.

Dependiendo del resultado que queramos, necesitaremos utilizar un papel de plotter u otro, ya que no es lo mismo imprimir planos de arquitectura que una gráfica publicitaria. Tipos de papel para plotter.

Como en otro tipo de papeles para impresión, el gramaje es importante ya que influye en la calidad de la impresión y del soporte en sí, por tanto, utilizar papel de mayor o menos gramaje es importante a la hora de la impresión.

Las bobinas de papel de 100 gramos de MerkaPrinter para impresoras inkjet de gran formato, como los plotters, ofrecen una serie de ventajas significativas:

Alta calidad de impresión: El papel de 100 gramos es lo suficientemente grueso como para proporcionar una excelente calidad de impresión, con colores más nítidos y detalles precisos. Es ideal para trabajos que requieren un acabado profesional, como planos, gráficos o imágenes de alta resolución.

Mayor durabilidad: Este tipo de papel tiene una mayor resistencia al desgaste, lo que lo hace adecuado para trabajos que requieren un soporte más robusto. Esto es particularmente útil cuando se manipulan los documentos con frecuencia o se exponen a condiciones adversas.

Versatilidad: Las bobinas de papel de 100 gramos pueden utilizarse para una amplia gama de aplicaciones, desde la impresión de planos técnicos hasta pósters publicitarios. Esta versatilidad lo convierte en una opción ideal para diferentes tipos de proyectos.

Compatibilidad con impresoras inkjet de gran formato: Las bobinas están diseñadas específicamente para impresoras inkjet de gran formato, asegurando una alimentación suave y sin interrupciones. Esto optimiza el rendimiento de la impresora y minimiza los atascos o problemas técnicos.

Coste eficiente: Al ser más grueso y resistente, el papel de 100 gramos puede reducir la necesidad de reimpressiones debido a daños o deterioro en el manejo de los documentos impresos, lo que a la larga resulta en una opción más rentable.

Acabado profesional: Este gramaje proporciona un aspecto más premium, lo que mejora la presentación de los materiales impresos, ideal para presentaciones o exposiciones.

En resumen, las bobinas de papel de 100 gramos de MerkaPrinter ofrecen una combinación de calidad, durabilidad y eficiencia que las hace ideales para proyectos de gran formato con impresoras inkjet.

Otros productos MerkaPrinter que le pueden interesar...

A parte de nuestro excelente Papel De Plotter 100g Ink-jet Color, Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo el [Papel Plotter Ink-Jet Color](#) 150 gr.

www.yosan.com

Categorías: [Consumibles Gran Formato](#), [Bobina Papel Base Agua](#), [Papel Plotter HQ](#)

Etiquetas: [PAPEL PLOTTER](#), [SOPORTE DE IMPRESION](#), [USO DEL PAPEL PLOTTER](#)

Información adicional

TIPO: Ink Jet Color 100g

MANDRIL: 51, 75

METROS: 50, 175, 45, 30

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta

ANCHO: 610mm, 914mm, 1067mm